

Miércoles 13 de mayo de 2020

Reforma Pide sector automotor detallar actividad esencial

Frida Andrade Cd. de México (13 mayo 2020).- Una vez que se declaró la fabricación de equipo de transporte como actividad esencial, es necesario detallar el concepto, pues por ahora es vago, aseguró Fausto Cuevas, director general de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). "Es importante que se establezca claramente, porque el acuerdo del Consejo de Salubridad General señala 'fabricación de equipo de transporte' y para nosotros es una definición muy amplia, muy vaga", afirmó Cuevas. Comentó que por ahora se está interpretando que se estaría hablando de la cadena de la industria automotriz, de acuerdo con lo que ellos consideran como la cadena de esta industria. P.C. AMIA, industria automotriz Recorta OPEP, otra vez, pronóstico de demanda

Reuters y EFE Viena, Austria (13 mayo 2020).- La OPEP volvió a recortar su pronóstico para la demanda mundial de petróleo en 2020 ante la recesión causada por el brote de coronavirus, aunque dijo que la reducción histórica en el suministro del grupo y de otros productores ya estaban ayudando a equilibrar al mercado. La Organización de Países Exportadores de Petróleo calcula una contracción en la demanda global este año de 9.07 millones de barriles por día, o de un 9.1 por ciento, indicó en su informe mensual, publicado este miércoles. P.C. OPEP, sector energético, petróleo Caería comercio mundial 27% en segundo trimestre

EFE Ginebra, Suiza (13 mayo 2020).- El valor del comercio de mercancías a nivel global podría desplomarse un 27 por ciento en el segundo trimestre de 2020, en relación con el periodo enero-marzo, indicó hoy la Conferencia de las Naciones Unidas para el Comercio y el Desarrollo (UNCTAD) en un informe sobre el impacto del Covid-19. El indicador ya había caído un 3 por ciento en el primer cuarto de 2020, tras un 2019 en el que había experimentado cierta recuperación, pero el desplome de los precios de las materias primas ha influido en un desplome sin precedentes, de acuerdo con la organización. P.C. UNCTAD, comercio exterior, Covid-19 Pegará Covid-19 a pensión de los más pobres.- BID

Jessika Becerra Cd. de México (13 mayo 2020).- El cierre de empleos en la economía formal a raíz del Covid-19 afectará las pensiones y agravará la ya precaria situación de los trabajadores que ganan menos, según el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Consultado por escrito, David Kaplan, especialista en Pensiones y del Mercado Laboral del BID, explicó que los trabajadores que pierdan su empleo dejarán de recibir aportaciones a su cuenta de retiro por algún tiempo, es decir, durante el periodo que tarden en recuperarse las empresas para generar plazas formales. Los más afectados serán los trabajadores que ganan menos, quienes, desde antes de la contingencia, ya destacaban por ser los que menos tiempo cotizan a la seguridad social. P.C. BID, pobreza, pensiones, seguridad social

El Economista Plantea WTTC protocolos para reactivación de servicios turísticos Clúster automotriz de Nuevo León se declara listo para reiniciar operaciones Concanaco insta a Hacienda a activar el "plan B" ante repunte de pérdida de empleos por pandemia Cuarentena empuja a nivel récord los despidos en abril China suspende aranceles adicionales a 79 productos de Estados Unidos En pobreza laboral, se pasaría a 45.8% en el segundo trimestre Elogio y refutación del PIB, ¿para qué sirve este maldito índice? Claman endeudamiento transitorio para proteger empleos del país Ingresos de las familias muestran indicios de deterioro por Covid-19: CNBV Covid-19 evidencia alta integración entre México y EU UNCTAD prevé un desplome de casi 30% en el comercio mundial en segundo trimestre La Jornada Confirma el IMSS: 555 mil 247 empleos perdidos en abril "Acentuará el Covid-19 la pobreza en México"; Cepal Construcción, minería y autopartes podrán reactivarse Indicadores negativos provocan caídas en peso y bolsa México puede perder 3 millones de empleos en 2020: IP Impuesto a servicios digitales no justifica alza de precios: SAT Cepal propone ingreso básico universal de emergencia en AL Pequeñas y medianas empresas, las más afectadas por la pandemia Cayó 3.4% producción industrial en marzo, arrastrada por manufacturas Detona cuarentena aumento de precios a básicos: Anpec Migración irregular se redujo 85% en la UE por el Covid-19 Excélsior Sólo un programa social llegaría a más afectados "Urge apoyo al empleo"; Mónica Flores A partir del próximo lunes 269 municipios en 15 estados del país reanudarán sus actividades Peso avanza firma: Dólar se tropieza 1.25% hacia la barrera de los \$23 ¿Qué actividades podrán reanudar sus operaciones ante el COVID-19? Una quinta parte de las empresas disminuyen salarios por COVID-19 Milenio Industria automotriz, minería y construcción podrán reabrir el 18 de mayo Pérdida de empleos se centra en sectores afectados por el covid-19: Hacienda Petróleo cerca de 30 dólares entre caída de demanda y recortes de producción Cepal ve bien plan covid de AMLO; falta alentar a IP En México, freno industrial de 11 estados impacta al Pentágono Reservas de petróleo en EU suben 7.6 millones de barriles El País México contempla iniciar la reapertura en 269 municipios a partir del 18 de mayo La pandemia amenaza con hundir a casi 11 millones de mexicanos en la pobreza extrema La Cepal llama a los países latinoamericanos a crear una renta básica como paso previo al ingreso universal